

LE SAVIEZ-VOUS ?

LE SANDWICH, UNE INVENTION DE JOUEUR !

Sais-tu d'où vient le mot sandwich ?

Il vient de John Montagu, comte de Sandwich, en Angleterre, au XVIII^e siècle. Le comte était un grand joueur de cartes. Il aimait tellement jouer qu'il refusait parfois de manger, afin de ne pas interrompre sa partie. Un jour, il demanda à son domestique de lui

apporter de la viande entre deux tranches de pain. De cette façon, il pouvait manger d'une main et jouer de l'autre en même temps !

Ses amis trouvèrent son idée ingénieuse et commencèrent à dire : « Je veux comme Sandwich ! » Et le terme est resté.



Sofia - CM2D

LUNE VS FONDS MARINS : QUI CONNAÎT-ON LE MIEUX ?



Est-ce que tu savais que l'être humain en a découvert plus sur la Lune que sur les fonds marins ?

Eh oui, seulement 3 % des fonds marins ont été explorés ! Pourtant, un métier consiste justement à étudier ces zones mystérieuses : c'est celui d'océanologue.

À présent, revenons à notre chère Lune. Après la Terre, c'est l'astre le plus exploré par l'homme.

En effet, six missions ont eu pour but d'en apprendre davantage sur elle. Les deux astronautes les plus célèbres à avoir marché sur la Lune sont : Neil Armstrong et Buzz Aldrin.

Naïm - CM2E



LA COURSE D'AUTRUCHES : UN SPORT SURPRENANT !

Est-ce que tu savais qu'en Afrique du Sud, il existe un sport appelé la course d'autruches ? Eh bien, ce sport, qui peut paraître étrange, est en réalité très ancien.

La première course d'autruches aurait été observée en France, en 1850, avec des autruches importées d'Afrique. Aujourd'hui, ce sport est surtout pratiqué en Afrique du Sud. Mais tu te demandes sûrement : « En quoi consiste ce sport ? »

Je vais te répondre : le principe est simple. Les cavaliers, les jambes coincées sous les ailes de leur monture, rivalisent à des vitesses pouvant atteindre 50 km/h pendant environ 15 minutes. Avec une selle, ils peuvent même aller jusqu'à 70 km/h !

Faress - CM2E

LE DESTIN EXTRAORDINAIRE D'IRON MAN



Iron Man est un super-héros de fiction. Mais sais-tu comment il est passé du statut d'homme d'affaires à celui de super-héros ?

Tony Stark, alors en visite en Asie pour présenter une de ses nouvelles armes, fut kidnappé après qu'une de ses propres bombes

a explosé près de lui.

Des éclats de métal se logèrent près de son cœur et menaçaient de le tuer. Heureusement, un homme nommé Yinsen lui sauva la vie en lui branchant une batterie sur le torse pour empêcher les débris d'atteindre son cœur.

Tony construisit ensuite une armure équipée de lasers et capable de voler : Iron Man était né.

Maria - CM2B